

Sinergitas Polres Malang Bersama PTPN XII Antisipasi Kekeringan Berikan Bantuan Sumur Bor

Achmad Sarjono - MALANG.OPINIWARGA.COM

Aug 24, 2023 - 13:58



MALANG - Polres Malang menggelar kegiatan bakti sosial sebagai bukti konkret kehadiran Polri di tengah-tengah Masyarakat.

Dalam upaya memenuhi kebutuhan mendasar, Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana menyerahkan bantuan sumur bor dan fasilitas air bersih kepada

warga Desa Tegalrejo, Kecamatan Sumbermanjing Wetan, Kabupaten Malang, Rabu (23/8/2023).

Kapolres Malang AKBP, Putu Kholis Aryana, mengatakan kegiatan bakti sosial ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polres Malang untuk membantu masyarakat yang mengalami kesulitan akses air bersih, terutama dalam kondisi kekeringan yang diperparah oleh fenomena El Nino.

Bantuan berupa sumur bor ini, diharapkan dapat memenuhi kebutuhan air bersih bagi lebih dari 500 warga Desa Tegalrejo yang selama ini mengalami kesulitan mendapatkan pasokan air yang memadai.

“Kami bersama-sama seluruh elemen membantu sumur bor dan pompa air kepada warga Desa Tegalrejo,” kata AKBP Putu usai penyerahan sumur bor secara simbolis di Desa Tegalrejo, Sumbermanjing Wetan, Rabu (23/8/2023).

Selain pembuatan sumur bor, Polres Malang juga memberikan peralatan dan fasilitas pendukung lainnya, termasuk pompa air, tangki penyimpanan, dan instalasi pipa agar air dapat dimanfaatkan dengan baik oleh warga.

Hal ini diharapkan akan memudahkan akses masyarakat terhadap air bersih, terutama selama periode musim kemarau.

Kapolres berharap bahwa bantuan sumur bor dan air bersih ini dapat membantu meringankan beban masyarakat yang sedang menghadapi kesulitan air akibat cuaca yang ekstrem.

Pihaknya juga menegaskan bahwa Polri tidak hanya hadir dalam tugas-tugas penegakan hukum, tetapi juga turut berkontribusi dalam membantu masyarakat melewati berbagai tantangan dan kesulitan yang dihadapi.

“Mudah-mudahan di fase musim kemarau ini sumur bor dan pompa air ini bisa dimanfaatkan masyarakat di sekitar sini,” ungkapnya.

Kegiatan bakti sosial ini juga menjadi contoh positif tentang bagaimana aparat kepolisian dapat berperan aktif dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat di luar tugas-tugas penegakan hukum.

Polres Malang menegaskan bahwa kegiatan serupa akan terus dilakukan di masa depan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan. (*)